
井草中学校
 

「井草魂」
元校⻑寺⽥節⼦先⽣が去る
寺⽥先⽣は、井草中が地域運営学校となった時の校⻑であり、地域と学校を結び井草中
地域運営学校の草創の歴史を作られた方です。ご功績に感謝申し上げるとともに、
ご冥福をお祈り申し上げます。
 
お写真でした。数々の中学の校⻑先⽣を歴任されましたが、遺影に「井草魂」をあえていれられた寺⽥先⽣の
お気持ちを勝手に推察させていただければ、「井草魂（「負けない心・ＮＥＶＥＲ
私は病と闘い⽣き抜いてきた！皆もがんばって⽣きて⽣きて⽣き抜いて！」と言われているのではないかと
感じました。寺⽥先⽣の思いを継ぎながら、⽣徒・地域のための地域運営学校として新たな歴史を作っていきたい
と思っております。

井草中学校学校支援本部“
 
「
⽇頃より学校支援本部の活動にご協⼒頂きまして有難うございます。この⼀年の活動を
振り返ってみますと、四⽉のお花⾒給⾷に始まり、規約の改正、
図書サポーターさん達の活動、おやじの会の方々のお手伝い、同窓会の方々の温かい支援等、
様々な場面でお手伝いいただきました。学校支援本部は地域や保護者の方が、実際に学校の教育活動の手助けを
⾏おうという目的で組織されているいわば実働部隊です。教育活動に関わるボランティアを⾏っていただける方を
募集中ですので気軽にご参加ください。卒業⽣や、その保護者の方なども多く参加いただいています。

去る
現在の井草中があるのも先⽣の並々ならぬ井草中への愛と、多大なる功績の賜物といっても過言ではありません。
ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福を心からお祈り申し上げます。

 
本年度の井草中学校を振り返ると、⽣徒の活躍、成⻑に寄るところが大きかったと

感じています。ほぼ予定どおりに実施できた修学旅⾏、最⾼学年として⾃覚ある⾏動が
できました。⾬の中での運動会、全学年、各競技、演技にひたむきに取り組んでいました。
合唱コンクールでは、各学級ともこれまでの練習の成果を最大限に発揮し、心に残るものと
なりました。各部活動やコンクール等においても多くの入賞など、練習や大会において、
よく頑張りました。また、⽇頃の取組の様⼦を公開した研究発表会や男⼥共優勝という
快挙を成し遂げた杉並区第１５回中学⽣駅伝大会など、充実したものとなるよう目標に
向かったおかげで、それぞれそれなりに成果がありました。

残すところあと１ヶ⽉程となりました。３年⽣は、受験で大変な⽇々を送っている⼈が
多いと思いますが、あと少しです。頑張ってきた３年⽣の健闘を讃えるとともに、これからの活躍を期待し、
在校⽣並びに全員で祝福できる卒業式にしていきましょう。
保護者、地域の皆様、

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井草中学校 
 

「井草魂」 
元校⻑寺⽥節⼦先⽣が去る
寺⽥先⽣は、井草中が地域運営学校となった時の校⻑であり、地域と学校を結び井草中
地域運営学校の草創の歴史を作られた方です。ご功績に感謝申し上げるとともに、
ご冥福をお祈り申し上げます。
 寺⽥先⽣の遺影は校⻑室での笑顔の遺影でした。そしてその笑顔の横には、校訓「井草魂」が写った
お写真でした。数々の中学の校⻑先⽣を歴任されましたが、遺影に「井草魂」をあえていれられた寺⽥先⽣の
お気持ちを勝手に推察させていただければ、「井草魂（「負けない心・ＮＥＶＥＲ
私は病と闘い⽣き抜いてきた！皆もがんばって⽣きて⽣きて⽣き抜いて！」と言われているのではないかと
感じました。寺⽥先⽣の思いを継ぎながら、⽣徒・地域のための地域運営学校として新たな歴史を作っていきたい
と思っております。

井草中学校学校支援本部“
 
「１年のまとめ
⽇頃より学校支援本部の活動にご協⼒頂きまして有難うございます。この⼀年の活動を
振り返ってみますと、四⽉のお花⾒給⾷に始まり、規約の改正、
図書サポーターさん達の活動、おやじの会の方々のお手伝い、同窓会の方々の温かい支援等、
様々な場面でお手伝いいただきました。学校支援本部は地域や保護者の方が、実際に学校の教育活動の手助けを
⾏おうという目的で組織されているいわば実働部隊です。教育活動に関わるボランティアを⾏っていただける方を
募集中ですので気軽にご参加ください。卒業⽣や、その保護者の方なども多く参加いただいています。

去る 2 ⽉ 15 ⽇、元校⻑寺⽥節⼦先⽣が他界されました。
現在の井草中があるのも先⽣の並々ならぬ井草中への愛と、多大なる功績の賜物といっても過言ではありません。
ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福を心からお祈り申し上げます。

本年度の井草中学校を振り返ると、⽣徒の活躍、成⻑に寄るところが大きかったと
感じています。ほぼ予定どおりに実施できた修学旅⾏、最⾼学年として⾃覚ある⾏動が
できました。⾬の中での運動会、全学年、各競技、演技にひたむきに取り組んでいました。
合唱コンクールでは、各学級ともこれまでの練習の成果を最大限に発揮し、心に残るものと
なりました。各部活動やコンクール等においても多くの入賞など、練習や大会において、
よく頑張りました。また、⽇頃の取組の様⼦を公開した研究発表会や男⼥共優勝という
快挙を成し遂げた杉並区第１５回中学⽣駅伝大会など、充実したものとなるよう目標に
向かったおかげで、それぞれそれなりに成果がありました。

残すところあと１ヶ⽉程となりました。３年⽣は、受験で大変な⽇々を送っている⼈が
多いと思いますが、あと少しです。頑張ってきた３年⽣の健闘を讃えるとともに、これからの活躍を期待し、
在校⽣並びに全員で祝福できる卒業式にしていきましょう。
保護者、地域の皆様、

 学校運営協議会（ＣＳ）

元校⻑寺⽥節⼦先⽣が去る
寺⽥先⽣は、井草中が地域運営学校となった時の校⻑であり、地域と学校を結び井草中
地域運営学校の草創の歴史を作られた方です。ご功績に感謝申し上げるとともに、
ご冥福をお祈り申し上げます。

寺⽥先⽣の遺影は校⻑室での笑顔の遺影でした。そしてその笑顔の横には、校訓「井草魂」が写った
お写真でした。数々の中学の校⻑先⽣を歴任されましたが、遺影に「井草魂」をあえていれられた寺⽥先⽣の
お気持ちを勝手に推察させていただければ、「井草魂（「負けない心・ＮＥＶＥＲ
私は病と闘い⽣き抜いてきた！皆もがんばって⽣きて⽣きて⽣き抜いて！」と言われているのではないかと
感じました。寺⽥先⽣の思いを継ぎながら、⽣徒・地域のための地域運営学校として新たな歴史を作っていきたい
と思っております。 

井草中学校学校支援本部“

１年のまとめ」 
⽇頃より学校支援本部の活動にご協⼒頂きまして有難うございます。この⼀年の活動を
振り返ってみますと、四⽉のお花⾒給⾷に始まり、規約の改正、
図書サポーターさん達の活動、おやじの会の方々のお手伝い、同窓会の方々の温かい支援等、
様々な場面でお手伝いいただきました。学校支援本部は地域や保護者の方が、実際に学校の教育活動の手助けを
⾏おうという目的で組織されているいわば実働部隊です。教育活動に関わるボランティアを⾏っていただける方を
募集中ですので気軽にご参加ください。卒業⽣や、その保護者の方なども多く参加いただいています。

⽇、元校⻑寺⽥節⼦先⽣が他界されました。
現在の井草中があるのも先⽣の並々ならぬ井草中への愛と、多大なる功績の賜物といっても過言ではありません。
ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福を心からお祈り申し上げます。

本年度の井草中学校を振り返ると、⽣徒の活躍、成⻑に寄るところが大きかったと
感じています。ほぼ予定どおりに実施できた修学旅⾏、最⾼学年として⾃覚ある⾏動が
できました。⾬の中での運動会、全学年、各競技、演技にひたむきに取り組んでいました。
合唱コンクールでは、各学級ともこれまでの練習の成果を最大限に発揮し、心に残るものと
なりました。各部活動やコンクール等においても多くの入賞など、練習や大会において、
よく頑張りました。また、⽇頃の取組の様⼦を公開した研究発表会や男⼥共優勝という
快挙を成し遂げた杉並区第１５回中学⽣駅伝大会など、充実したものとなるよう目標に
向かったおかげで、それぞれそれなりに成果がありました。

残すところあと１ヶ⽉程となりました。３年⽣は、受験で大変な⽇々を送っている⼈が
多いと思いますが、あと少しです。頑張ってきた３年⽣の健闘を讃えるとともに、これからの活躍を期待し、
在校⽣並びに全員で祝福できる卒業式にしていきましょう。
保護者、地域の皆様、ありがとうございました。

＜＜学校運営協議会
学校運営協議会（ＣＳ）

元校⻑寺⽥節⼦先⽣が去る 2 ⽉ 15 ⽇他界されました。葬儀には約
寺⽥先⽣は、井草中が地域運営学校となった時の校⻑であり、地域と学校を結び井草中
地域運営学校の草創の歴史を作られた方です。ご功績に感謝申し上げるとともに、
ご冥福をお祈り申し上げます。 

寺⽥先⽣の遺影は校⻑室での笑顔の遺影でした。そしてその笑顔の横には、校訓「井草魂」が写った
お写真でした。数々の中学の校⻑先⽣を歴任されましたが、遺影に「井草魂」をあえていれられた寺⽥先⽣の
お気持ちを勝手に推察させていただければ、「井草魂（「負けない心・ＮＥＶＥＲ
私は病と闘い⽣き抜いてきた！皆もがんばって⽣きて⽣きて⽣き抜いて！」と言われているのではないかと
感じました。寺⽥先⽣の思いを継ぎながら、⽣徒・地域のための地域運営学校として新たな歴史を作っていきたい

＜＜学校支援本部会長より＞＞

井草中学校学校支援本部“○
えん

” 会⻑ 

⽇頃より学校支援本部の活動にご協⼒頂きまして有難うございます。この⼀年の活動を
振り返ってみますと、四⽉のお花⾒給⾷に始まり、規約の改正、
図書サポーターさん達の活動、おやじの会の方々のお手伝い、同窓会の方々の温かい支援等、
様々な場面でお手伝いいただきました。学校支援本部は地域や保護者の方が、実際に学校の教育活動の手助けを
⾏おうという目的で組織されているいわば実働部隊です。教育活動に関わるボランティアを⾏っていただける方を
募集中ですので気軽にご参加ください。卒業⽣や、その保護者の方なども多く参加いただいています。

⽇、元校⻑寺⽥節⼦先⽣が他界されました。
現在の井草中があるのも先⽣の並々ならぬ井草中への愛と、多大なる功績の賜物といっても過言ではありません。
ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福を心からお祈り申し上げます。

本年度の井草中学校を振り返ると、⽣徒の活躍、成⻑に寄るところが大きかったと
感じています。ほぼ予定どおりに実施できた修学旅⾏、最⾼学年として⾃覚ある⾏動が
できました。⾬の中での運動会、全学年、各競技、演技にひたむきに取り組んでいました。
合唱コンクールでは、各学級ともこれまでの練習の成果を最大限に発揮し、心に残るものと
なりました。各部活動やコンクール等においても多くの入賞など、練習や大会において、
よく頑張りました。また、⽇頃の取組の様⼦を公開した研究発表会や男⼥共優勝という
快挙を成し遂げた杉並区第１５回中学⽣駅伝大会など、充実したものとなるよう目標に
向かったおかげで、それぞれそれなりに成果がありました。

残すところあと１ヶ⽉程となりました。３年⽣は、受験で大変な⽇々を送っている⼈が
多いと思いますが、あと少しです。頑張ってきた３年⽣の健闘を讃えるとともに、これからの活躍を期待し、
在校⽣並びに全員で祝福できる卒業式にしていきましょう。

ありがとうございました。

＜＜学校運営協議会
学校運営協議会（ＣＳ） 会⻑ 矢嶋

⽇他界されました。葬儀には約
寺⽥先⽣は、井草中が地域運営学校となった時の校⻑であり、地域と学校を結び井草中
地域運営学校の草創の歴史を作られた方です。ご功績に感謝申し上げるとともに、

寺⽥先⽣の遺影は校⻑室での笑顔の遺影でした。そしてその笑顔の横には、校訓「井草魂」が写った
お写真でした。数々の中学の校⻑先⽣を歴任されましたが、遺影に「井草魂」をあえていれられた寺⽥先⽣の
お気持ちを勝手に推察させていただければ、「井草魂（「負けない心・ＮＥＶＥＲ
私は病と闘い⽣き抜いてきた！皆もがんばって⽣きて⽣きて⽣き抜いて！」と言われているのではないかと
感じました。寺⽥先⽣の思いを継ぎながら、⽣徒・地域のための地域運営学校として新たな歴史を作っていきたい

＜＜学校支援本部会長より＞＞

 江畑 洋⼦

⽇頃より学校支援本部の活動にご協⼒頂きまして有難うございます。この⼀年の活動を
振り返ってみますと、四⽉のお花⾒給⾷に始まり、規約の改正、
図書サポーターさん達の活動、おやじの会の方々のお手伝い、同窓会の方々の温かい支援等、
様々な場面でお手伝いいただきました。学校支援本部は地域や保護者の方が、実際に学校の教育活動の手助けを
⾏おうという目的で組織されているいわば実働部隊です。教育活動に関わるボランティアを⾏っていただける方を
募集中ですので気軽にご参加ください。卒業⽣や、その保護者の方なども多く参加いただいています。

⽇、元校⻑寺⽥節⼦先⽣が他界されました。
現在の井草中があるのも先⽣の並々ならぬ井草中への愛と、多大なる功績の賜物といっても過言ではありません。
ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福を心からお祈り申し上げます。

平成２６年度を振り返って

本年度の井草中学校を振り返ると、⽣徒の活躍、成⻑に寄るところが大きかったと
感じています。ほぼ予定どおりに実施できた修学旅⾏、最⾼学年として⾃覚ある⾏動が
できました。⾬の中での運動会、全学年、各競技、演技にひたむきに取り組んでいました。
合唱コンクールでは、各学級ともこれまでの練習の成果を最大限に発揮し、心に残るものと
なりました。各部活動やコンクール等においても多くの入賞など、練習や大会において、
よく頑張りました。また、⽇頃の取組の様⼦を公開した研究発表会や男⼥共優勝という
快挙を成し遂げた杉並区第１５回中学⽣駅伝大会など、充実したものとなるよう目標に
向かったおかげで、それぞれそれなりに成果がありました。

残すところあと１ヶ⽉程となりました。３年⽣は、受験で大変な⽇々を送っている⼈が
多いと思いますが、あと少しです。頑張ってきた３年⽣の健闘を讃えるとともに、これからの活躍を期待し、
在校⽣並びに全員で祝福できる卒業式にしていきましょう。

ありがとうございました。どうぞよろしくお願いいたします。

      

＜＜学校運営協議会
矢嶋 智和 

⽇他界されました。葬儀には約
寺⽥先⽣は、井草中が地域運営学校となった時の校⻑であり、地域と学校を結び井草中
地域運営学校の草創の歴史を作られた方です。ご功績に感謝申し上げるとともに、

寺⽥先⽣の遺影は校⻑室での笑顔の遺影でした。そしてその笑顔の横には、校訓「井草魂」が写った
お写真でした。数々の中学の校⻑先⽣を歴任されましたが、遺影に「井草魂」をあえていれられた寺⽥先⽣の
お気持ちを勝手に推察させていただければ、「井草魂（「負けない心・ＮＥＶＥＲ
私は病と闘い⽣き抜いてきた！皆もがんばって⽣きて⽣きて⽣き抜いて！」と言われているのではないかと
感じました。寺⽥先⽣の思いを継ぎながら、⽣徒・地域のための地域運営学校として新たな歴史を作っていきたい

＜＜学校支援本部会長より＞＞

洋⼦ 

⽇頃より学校支援本部の活動にご協⼒頂きまして有難うございます。この⼀年の活動を
振り返ってみますと、四⽉のお花⾒給⾷に始まり、規約の改正、
図書サポーターさん達の活動、おやじの会の方々のお手伝い、同窓会の方々の温かい支援等、
様々な場面でお手伝いいただきました。学校支援本部は地域や保護者の方が、実際に学校の教育活動の手助けを
⾏おうという目的で組織されているいわば実働部隊です。教育活動に関わるボランティアを⾏っていただける方を
募集中ですので気軽にご参加ください。卒業⽣や、その保護者の方なども多く参加いただいています。
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お悔み 
⽇、元校⻑寺⽥節⼦先⽣が他界されました。 

現在の井草中があるのも先⽣の並々ならぬ井草中への愛と、多大なる功績の賜物といっても過言ではありません。
ここに謹んで哀悼の意を表し、ご冥福を心からお祈り申し上げます。

２６年度を振り返って

本年度の井草中学校を振り返ると、⽣徒の活躍、成⻑に寄るところが大きかったと
感じています。ほぼ予定どおりに実施できた修学旅⾏、最⾼学年として⾃覚ある⾏動が
できました。⾬の中での運動会、全学年、各競技、演技にひたむきに取り組んでいました。
合唱コンクールでは、各学級ともこれまでの練習の成果を最大限に発揮し、心に残るものと
なりました。各部活動やコンクール等においても多くの入賞など、練習や大会において、
よく頑張りました。また、⽇頃の取組の様⼦を公開した研究発表会や男⼥共優勝という
快挙を成し遂げた杉並区第１５回中学⽣駅伝大会など、充実したものとなるよう目標に
向かったおかげで、それぞれそれなりに成果がありました。 

残すところあと１ヶ⽉程となりました。３年⽣は、受験で大変な⽇々を送っている⼈が
多いと思いますが、あと少しです。頑張ってきた３年⽣の健闘を讃えるとともに、これからの活躍を期待し、
在校⽣並びに全員で祝福できる卒業式にしていきましょう。 

どうぞよろしくお願いいたします。
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